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Universitäts- und Hansestadt Greifswald     24.09.2012 
Ortsteilvertretung 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Riems  

am Montag, 24. September 2012, 
Jugendclub Riems, Hauptstraße 1 

 
 
 

Öffentlicher Teil 
 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:     20.15 Uhr 
 
 Anwesenheit ord. Mitglied 

 
Herr  Birkholz  
Frau Tesmer 
Herr  Cymek  
Frau  Genz  
Frau  Heinrich  
Herr Dr. Lange  
Herr  Leibelt      entschuldigt       
Herr  Ratzmann  

  
Gäste: Frau Riebe, Bürger vom Riems 
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Tagesordnung 
 
 1. Sitzungseröffnung 

 
 

 
 2. Abstimmung der Tagesordnung 

 
 

 
 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 
 

 
 4. Beschlusskontrolle 

 
 

 
 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 

 
 

 
 5.1. Prüfauftrag zur Errichtung eines kommunalen Tierfriedhofes 

CDU-Fraktion 
 

05/886 

 

 6. Vorbereitung der Buchpräsentation, Buch 2 Forschungsinsel Riems  
Gast ist die Autorin Frau Diplombibliothekarin Barbara Riebe 
 

 

 

 7. Informationen der Vorsitzenden 
 

 

 
 8. Sonstiges 

 
 

 
 9. Bestätigung des Protokolls vom 20.08.2012 

 
 

 
 10. Schluss der Sitzung 

 
 

 

 
Zu TOP: 1. Sitzungseröffnung 

 

 Frau Tesmer eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr.  

 

  
Zu TOP: 2. Abstimmung der Tagesordnung 

 

 Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  

Es wird Rederecht für Gäste innerhalb der Punkte 5 und 6 erteilt. 
 

  
Zu TOP: 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

 Frau Keil hat eine schriftliche Anfrage zur Versorgung mit schnellem Internet gestellt.  
Auf die Problematik wird in Punkt 8.2. eingegangen. 
 
Frau Tesmer hat den Kneippstrand besucht und dort mit spielenden Kindern gesprochen. Diese 
haben sich dann schriftlich mit ihren Wünschen an sie gewandt. Im Ergebnis wünschen sich die 
Kinder sauberes Wasser, Entschilfung und das Aufstellen weiterer Bänke.  In Punkt 8.1. wird da-
rauf noch eingegangen.  

 

  
Zu TOP: 4. Beschlusskontrolle 
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 Es wird informiert, dass 3 ABM-Stellen für den Ort genehmigt wurden. 

 

  
Zu TOP: 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 

  

  
Zu TOP: 
5.1. 

Prüfauftrag zur Errichtung eines kommunalen Tierfriedhofes 
 

 Die Ortsteilvertretung müsste sich nicht zwingend mit der Vorlage beschäftigen. Trotzdem wird die 
Behandlung im Ortsrat begrüßt.  
Frau Heinrich merkt an, dass es auch zukünftig bei anderen Fragen möglich sein sollte, den 
Ortsrat auch ohne zwingende Notwendigkeit zu beteiligen. In der Vergangenheit gestaltete sich 
das oft schwierig. 

Die Vorlage wird mit einer Gegenstimme und einer Stimmenthaltung bestätigt. 

 

  
Zu TOP: 6. Vorbereitung der Buchpräsentation Buch 2 Forschungsinsel Riems Gast ist 

die Autorin Frau Diplombibliothekarin Barbara Riebe. 
 
Das Buch wird am 18.10.2012 ab 15.00 Uhr in der Gaststätte Waldeslust vorgestellt. Der Verlag, 
ansässig in Erfurt, hat wegen des Erfolges von Teil 1 die Erstellung des Teiles 2 angeregt. Frau 
Riebe und Herr Prof. Möhlmann konnten sich über intensive Zuarbeit durch Zeitzeugen freuen. Ca. 
80 Zeitzeugen konnten gewonnen werden. Der Ortsteil lobt die Aktivität der Autoren. 

  

  
Zu TOP: 7. Informationen der Vorsitzenden 

 

 7.1.  
Der Winterdienst wird in Fremdvergabe realisiert. Die Kosten werden nach bedarfsgerechtem 
Aufwand berechnet. 
 
7.2.  
Der Landtag hat sich in Fragen BBN auf Anfrage der Linken mit der Problematik beschäftigt. Am 
30.09. wird über mögliche Stundung der Zahlung des Kaufpreises verhandelt. Weitere Anfragen zu 
diesem Thema sind geplant. Zur Unterstützung sollen auch andere Fraktionen angefragt werden. 
Sollte es wieder zu Verzögerungen in der Abwicklung kommen, erwägt der Ortsrat eine intensive 
Einbindung der Öffentlichkeit. 

 

  
Zu TOP: 8. Sonstiges 

 

 8.1.  
Die ABS übernimmt die Pflege des Kneippstrandes. 
 
8.2.  
Herr Sakreida stellt eine Lösung in Aussicht. Er bittet um ein entsprechendes Schreiben durch die 
OTV, um aktiv werden zu können. Frau Tesmer stellt den Entwurf des Schreibens vor, der von der 
OTV mitgetragen wird. 

 

  
Zu TOP: 9. Bestätigung des Protokolls vom 20.08.2012 

 

 Frau Heinrich gibt Hinweise zur Professionalisierung der Protokollschriften. 
Frau Genz weist darauf hin, dass die Blöcke in der Ringstraße schon 1973 erbaut wurden. 
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Zu TOP: 
10. 

Schluss der Sitzung 
 

 Die Vorsitzende beendet die Sitzung um 20.15 Uhr 

 

  
gez.     gez. 
 
Erich Cymek    Ulla Tesmer  

 

Protokollant    Vorsitzende der Ortsteilvertretung 
 


